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Von:
Gesendet: Montag, 14. Februar 2022 14:35
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Baumabriss

Ey meine Bros was geht, 

dies ist eine Nachricht and die Leute, die die schönen Bäume abreißen wollen😡: 
 
Bitte reißt die Bäume nicht weg, weil die voll cool aussehen und unserer Zukunft helfen. Was ich damit meine? 
Durch die Fotosynthese wird der CO2 Gehalt aus der Luft ein wenig minimiert und nebenan wurde fast ein ganzer 
Wald abgerissen, was auch schon mega schlecht für die Umwelt ist. Bitte macht das nicht, die Bäume sind fast genau 
so alt wie ihr. 
Tschö mit  ‐ euer Bro 

 
 
 




